Erscheinungsland: Österreich | Auflage: | Reichweite: k.A. | Artikelumfang: 8.510 mm²

Seite: 12

Thema: Prater Wien GmbH

Autor:



## **Action-Premiere im Prater**

Nichts für Angsthasen! Der 360 GradVideo-Profi Alessandro Dimas sorgte mit seinem neuesten Projekt für Aufsehen. Er filmte sich aus 117 Meter Höhe am welthöchsten Kettenkarussell im der Welt - im Wiener Prater. Im daraus entstandenen 360 Grad Video fühlen sich Zuseher, als hätten sie selbst die Kamera in der Hand. Per Finger / Maus oder mittels der Cursor Tasten, haben Zuseher die interaktive Möglichkeit in alle Richtungen während des Films



zu schwenken. User können selbständig navigieren und sind dadurch mitten im Geschehen. Seit kurzem ist es möglich die 360 Grad Videos direkt über Facebook wie auch YouTube abzuspielen.

www.360-grad-video.com